

Continúa visita parlamentaria a la provincia de Las Tunas



El miembro del Buró Político del Partido y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández. Foto: Radio Rebelde

Las Tunas, 16 sep (RHC) El miembro del Buró Político del Partido y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, encabeza una visita parlamentaria a varios municipios y centros de interés económico y social del territorio tunero.

La víspera, el también Presidente del Consejo de Estado intercambió con directivos y trabajadores de la Empresa Agroindustrial Azucarera Majibacoa. Allí, llamó a poner la inteligencia y el esfuerzo colectivo en función de la productividad, en una industria que por tradición ha sido eficiente.

Recordó la importancia de la producción de azúcar para la economía del país, y la alta prioridad que se le brinda al sector, en medio de las limitaciones. Se refirió a la compleja situación del Sistema Eléctrico Nacional y a la proximidad del 25 de septiembre, día en que se llevará a referendo popular el Código de las Familias.

En la jornada de este jueves, presidentes, vicepresidentes y funcionarios de las comisiones de trabajo del Parlamento visitaron también importantes centros de la provincia y dialogaron con representantes de las estructuras del Poder Popular y de diversos sectores de la sociedad.

Otras actividades de la visita en la jornada incluyeron un encuentro de Miriam Brito Sarroca, presidenta de la Comisión de Órganos Locales, con delegados del consejo popular No. 1 del Centro Ciudad, en el municipio cabecera. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299368-continua-visita-parlamentaria-a-la-provincia-de-las-tunas>



Radio Habana Cuba